

Der EV Regensburg lädt zum ersten Kids Day ein

Geschrieben von: Sebastian Dollinger

Dienstag, den 09. Oktober 2018 um 16:44 Uhr



Nachdem der Kids Day in den vergangenen Jahren ein Erfolg war, trägt der EV Regensburg auch in dieser Saison einen Kids Day in der "das Stadtwerk.Donau-Arena" aus.

Der Stammverein EV Regensburg lädt am Samstag, den 13. Oktober von 11:30 Uhr bis 13:00 Uhr alle Kinder im Alter von vier bis zwölf Jahren zum ersten Kids Day der Saison 2018/2019 ein. Hier gibt es für Jungs und Mädchen die Möglichkeit die schnellste Mannschaftssportart der Welt auszuprobieren und zu entdecken. Mit den Kleinen auf dem Eis sind auch Spieler der Eisbären Regensburg.

Mitzubringen sind Helm, Handschuhe sowie Schlittschuhe. Schlittschuhe können bei Bedarf auch ausgeliehen werden. Die Teilnahme ist kostenlos.

Der EV Regensburg würde sich erneut über eine zahlreiche Teilnahme freuen.